

Dukung Karya Bakti Kodim 0706/Temanggung PDAM Tirta Agung Temanggung Serahkan Toren Air

Agung widodo - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

Mar 3, 2024 - 02:58



Penyerahan Toren 5000 liter oleh pihak PDAM Tirta Agung Temanggung Bapak Mukhtar Hadi kepada Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P

TEMANGGUNG - Sebagai wujud sinergitas dan dukungan terhadap Karya Bakti yang dilaksanakan oleh Kodim 0706/Temanggung, PDAM Tirta Agung

Temanggung serahkan Toren Air dengan kapasitas 5000 liter. Sabtu (02/03/2024).

Perlu diketahui penyerahan toren air tersebut diserahkan langsung oleh pihak PDAM Tirta Agung Temanggung Mukhtar Hadi kepada Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P di hadapan Para Perwira Staf, Para Danramil serta Anggota TNI jajaran Kodim 0706/Temanggung.

Letkol Inf Sriyono dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada PDAM Tirta Agung Temanggung bilamana telah mendukung program Karya Bakti dan nantinya akan disalurkan ke wilayah yang membutuhkan di wilayah Kabupaten Temanggung.



"Kami atas nama keluarga besar Kodim 0706/Temanggung mengucapkan terima kasih atas dukungan Toren Air ini, Sangat sangat membantu sekali bagi warga yang kesulitan air. "Ungkap Dandim".

Pihaknya juga menyampaikan " "Bahwa nantinya Toren Air tersebut akan disalurkan oleh Kodim 0706/Temanggung dalam program Karya Bakti dalam rangka mengatasi kesulitan air yang akan disalurkan di Kalimanggis Kecamatan Kaloran.

Tentunya nanti dalam penyerahan Toren Air tersebut Kodim 0706/Temanggung akan mengundang Pemda dan PDAM Tirta Agung Temanggung." Tutup Dandim 0706/Temanggung.

Pada kesempatan yang lain Mukhtar Hadi menyampaikan bahwa PDAM Tirta Agung merasa bangga dan terhormat bisa turut membantu warga yang

kekurangan air.



"Kami PDAM Tirta Agung merasa bangga dan terhormat dilibatkan dalam program Karya Bakti Kodim 0706/Temanggung. Bagaimanapun kami juga mempunyai tanggung jawab sosial kepada seluruh masyarakat Temanggung. Mudah mudahan Toren Air dengan kapasitas 5000 liter ini dapat bermanfaat teruntuk Desa Kalimanggis Kecamatan Kaloran. "Tutup Mukhtar Hadi diakhir sambutannya".

Jurnalis : @hermant